

Strasbourg, jeudi 3 juin 2021

Les collégiens impliqués dans le Programme d'Etudes Intégrées, en partenariat avec Sciences Po, ont présenté leurs travaux à Strasbourg

Le Grand Prix du jury revient au collège François Villon de Mulhouse

Vendredi 28 mai, les collégiens alsaciens participants au Programme d'Etudes Intégrées*, se sont retrouvés dans les locaux de Sciences-Po Strasbourg, pour présenter le fruit de leur travail, accompagnés de leurs professeurs et tuteurs.

10 collèges ont planché sur le thème de l'Europe sur des sujets aussi variés que l'étude du modèle scandinave d'éducation, la biographie d'Angela Merkel, une analyse des influences réciproques entre le cinéma et l'Europe...

Le Grand Prix du jury a été attribué au collège François Villon de Mulhouse sur le thème « Angela Merkel, une européenne convaincue ? ».

Les collèges Hans Arp de Strasbourg et Jean Macé de Mulhouse remportent respectivement les prix de la meilleure soutenance orale.

Le collège de Bourtzwiller gagne le prix du meilleur mémoire.

Cette expérience leur a permis l'acquisition de nouvelles connaissances sur l'Union européenne et une première insertion dans l'univers de l'enseignement supérieur.

La Collectivité européenne d'Alsace soutient le programme à hauteur de 1 000 € par collège participant, soit 10 000 € en 2020/2021. Cette action s'inscrit ainsi pleinement dans les orientations de la CeA qui visent à l'excellence éducative de tous les élèves.

****Le PEI Collèges est un programme proposé par Sciences Po aux élèves de troisième des collèges alsaciens afin de favoriser l'ambition et la réussite des élèves issus des établissements relevant de l'éducation prioritaire. Pendant une année, un petit groupe d'élèves de chaque collège participant travaille à un mémoire sous la houlette d'un de ses professeurs et d'un étudiant tuteur de Sciences Po.***

Contact presse
Anne Pradines
06 75 55 23 61
pradines@alsace.eu